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Aimez-vous travailler avec des objets électroniques? Si oui, vous 

serez contents de savoir que les élèves de l’école utilisent 

maintenant des IPADS pour faire des ateliers en classe. Dans cet 

article, vous allez en apprendre davantage sur l’utilisation de cet 
outil. Nous allons parler des utilisateurs, quand l’école en a fait 
l’achat et, en dernier, pourquoi on les utilise. 

 

Les utilisateurs 

Ce n’est pas tout le monde qui travaille avec les IPADS. Au 
moment d’écrire cet article, les principales personnes qui les 
utilisaient étaient les élèves de la 5e et 6e année. Mais maintenant, 

tout le monde s’en sert. C’est les professeurs qui demandent pour 
les utiliser lorsqu’ils ont un projet en tête.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 



Depuis quand avons-nous des IPADS ?   

Savez-vous depuis combien de temps l’école a des IPADS? Si vous 
aviez dit 1 an, vous avez tort ! Ça fait environ deux ans donc, c’est 
depuis l’année 2018-2019 qu’ils sont là. Par contre, ils ont 
seulement été seulement utilisés l’année dernière.  Tout d’abord, 
il y a eu le projet des marionnettes acrobates que les élèves de la 

6e et 5e années ont réalisé et ensuite, un projet de robotique pour 

les autres élèves de l’école.  

 

 
  

 

 

 

 

Pourquoi on les utilise ?  

Maintenant, nous allons vous dire 

pourquoi on travaille avec les 

IPADS. La raison principale est 

pour faire des projets robotiques 

en classe et pour faire des 

activités académiques avec 

madame Nancy Martins-Velho, 

enseignante-orthopédagogue. 

 

 

Pour conclure, c’est très amusant de travailler avec ces nouveaux 
outils électroniques et nous espérons que nous allons continuer à 

travailler avec ceux-ci. Nous espérons que vous avez appris 

quelque chose de nouveau et que vous avez apprécié cet article. 


